



Quito, 12 de agosto, 2013

### **Boletín de Prensa Nro. 451**

#### **Pabel Muñoz, nuevo titular de Senplades, enfocará el trabajo en el territorio y la construcción del poder popular**

Pabel Muñoz nuevo Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo indicó este martes ante los medios de prensa las acciones que priorizará desde la Senplades. Junto a él estuvo el ex titular de la institución, Fander Falconí.

Muñoz expresó su admiración por el trabajo desplegado en la anterior administración. “Un reconocimiento a la tarea de Fander Falconí como un conductor de esta Secretaría, que asumió el reto que se planteó en 2007: recuperar la planificación y diseñar el Estado que requiere el Socialismo del Buen Vivir. Desde aquí se han hecho ya tres Planes Nacionales de Desarrollo (2007, 2009 y ahora 2013) y desde aquí se ha liderado una revolución silenciosa, que es la del Estado ecuatoriano, la del aparato estatal”, destacó.

El nuevo Secretario Nacional fijó en tres los retos de la Senplades de cara a los próximos cuatro años: vigilar la ejecución y el cumplimiento del Plan Nacional para el Buen Vivir 2013-2017, sobre todo cuando se plantean propuestas como la erradicación de la pobreza extrema por ingresos; liderar parte de la ejecución de las facultades de regulación y control; y, finalmente, consolidar la estructuración del Estado y el poder popular.

Adicionalmente, Muñoz destacó el papel de corresponsabilidad en la gestión del Estado que desempeñan los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GADs). “De cara a las próximas elecciones, todos los GADs, pero fundamentalmente las alcaldías, tienen una altísima corresponsabilidad en la ejecución del Plan Nacional para el Buen Vivir 2013-2017, porque se propone la erradicación de la extrema pobreza por ingresos por necesidades básicas insatisfechas”, dijo.

Y agregó: “Buscamos un Estado eficiente, eficaz, dinámico y moderno. Como socialistas no estamos peleados con el criterio de eficiencia, sino más bien la buscamos. Una de las aristas donde esto se hace efectivo es en los territorios, que son la piedra angular del Buen Vivir”, señaló. Como muestra de esta eficiencia y los resultados de la planificación, manifestó que hasta el momento, ya se ha ejecutado más del 50% del presupuesto del Plan Anual de Inversiones de este año.

De su parte Fander Falconí enfatizó en el cambio trascendental que se ha dado al manejo de la planificación en el Ecuador. En ese sentido, aclaró que desde la Senplades se ha hecho un trabajo por “no hacer una planificación de papel, sino una que tenga contundencia en términos de manejo presupuestario y de recursos, lo que se hace ejerciendo el rol de priorizar la inversión”. Por todo esto, agregó que se va de una institución estable, con cuadros políticos y técnicos de primera línea. “Es una de las instituciones más importantes en



términos programáticos que tiene el país en estos momentos, donde se diseña la hoja de ruta del país”, agregó. Falconí enfatizó que su salida de la Senplades se da tras cumplir un ciclo que terminó con la elaboración y entrega del Plan Nacional para el Buen Vivir 2013-2017, al que considera como “el plan más potente que hemos elaborado como proyecto político”. Ahora, sus actividades se concentrarán en la docencia universitaria.

A la par, Falconí destacó la trayectoria de Muñoz, quien sin duda, continuará con el trabajo desplegado en la Senplades. “Es un acierto que el Presidente de la República haya decidido que quien va a ejercer la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo sea Pabel Muñoz. Está en el equipo desde 2007. Salvo su corto paso por el MIES ha estado involucrado en todos los aspectos de planificación y en los de cambio institucional”, dijo.

**Para mayor información:**

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

[www.planificación.gob.ec](http://www.planificación.gob.ec)